

**CERTIFICATO DI CONTROLLO DELLA PRODUZIONE DI FABBRICA /
CONFORMITY CERTIFICATE OF FACTORY PRODUCTION CONTROL****Certificato / Certificate N°: 1035-CPR-ES037420-1**

In conformità al Regolamento (UE) n° 305/2011 del Parlamento Europeo e del Consiglio del 9 marzo 2011 che fissa le condizioni armonizzate per la commercializzazione dei prodotti da costruzione, è stato verificato che i prodotti:

In compliance with the Regulation No 305/2011 of the European Parliament and with the Council of 9 March 2011 laying down harmonized conditions for the marketing of construction products, it has been stated that the product:

GEOSINTETICI CON FUNZIONE BARRIERA / GEOSYNTHETIC BARRIERS

Denominazione/Name	Norme/Standards
EUROFLEX V UV EUROFLEX V AT EUROFLEX P ST EUROFLEX P RG EUROFLEX P RV SINTOFOIL ST WP SINTOFOIL RG WP SINTOFOIL RV WP	EN 13361:2013 – Geosintetici con funzione barriera. Caratteristiche richieste per l'impiego nella costruzione di bacini e dighe / <i>EN 13361:2013 – Geosynthetic barriers - Characteristics required for use in the construction of reservoirs and dams.</i>
EUROFLEX V UV EUROFLEX V AT EUROFLEX P ST EUROFLEX P RG EUROFLEX P RV SINTOFOIL ST WP SINTOFOIL RG WP SINTOFOIL RV WP	EN 13362:2013 – Geosintetici con funzione barriera. Caratteristiche richieste per l'impiego nella costruzione di canali / <i>EN 13362:2013 – Geosynthetic barriers - Characteristics required for use in the construction of canals.</i>
EUROFLEX V EUROFLEX V CRY ECOFLEX V ECOFLEX V RF EUROFLEX V RF EUROFLEX V RF AT EUROFLEX P ST WPS EUROFLEX V CRY RF EUROFLEX V CRY RFA ECOFLEX V PT SINTOFOIL ST WPS	EN 13491:2013 – Geosintetici con funzione barriera. Caratteristiche richieste per l'impiego come barriere ai fluidi nella costruzione di gallerie e strutture in sotterraneo / <i>EN 13491:2013 – Geosynthetic barriers - Characteristics required for use as a fluid barrier in the construction of tunnels and associated underground structures.</i>

Fabbricato da / *Manufactured by:* **IMPER ITALIA SRL**Sede legale / *Head Office:* **Via A. Volta, 8 – 10071 Borgaro Torinese Fraz. Mappano**Fabbrica / *Factory:* **Via Sempione, 8 - 28040 Marano Ticino (NO)**

Sono sottoposti dal produttore alle Prove Iniziali di Tipo (ITT) e al Controllo di Produzione di Fabbrica (FPC) e che l'organismo notificato **Bureau Veritas Certification** ha svolto l'ispezione iniziale ai fini della certificazione del controllo di produzione e svolge la sorveglianza, valutazione e approvazione continua del Controllo di Produzione di Fabbrica descritti dall'Annesso ZA della norma armonizzata / *Are submitted by the manufacturer to the initial type testing of the product and a factory production control and that the notified body Bureau Veritas Certification has performed the initial inspection of the factory production control and performs the continuous surveillance, assessment and approval of the factory production control established in the Annex ZA of the harmonized standards*

Il presente certificato rimane valido fino a che le condizioni stabilite dalla norma armonizzata, le condizioni di produzione o il sistema FPC non siano modificati significativamente fino al 16/10/2017 / *This certificate remains valid as long as the conditions laid down in the harmonised standards, the manufacturing conditions in the factory or the FPC itself are not modified significantly until 2017 October, 16.*

Luogo e data di emissione / *Place and date of initial issuing:* Madrid 2011 October, 17Data di ultima revisione / *Date of update:* Madrid, 2015 November, 10

Signed by:

Mónica Botas
Certification Manager

Bureau Veritas Iberia, S.L.
C/ Valportillo Primera, n° 22-24
Pol. Ind. de la Granja 28108, Alcobendas - Madrid
Notified Body 1035
Control Body with accreditation nb ENAC: OC-P/005



**CERTIFICAT DU SYSTEME DE CONTRÔLE DE LA PRODUCTION**
Certificat N°: 1035-CPR-ES037420-1

En vertu du règlement (UE) n° 305/2011 du Parlement européen et du Conseil du 9 Mars 2011 établissant des conditions harmonisées pour la commercialisation des produits de construction, il a été vérifié que les produits:

GEOMEMBRANES - GEOSYNTHETIQUES BENTONITIQUES

Produit	Norme
EUROFLEX V UV EUROFLEX V AT EUROFLEX P ST EUROFLEX P RG EUROFLEX P RV SINTOFOIL ST WP SINTOFOIL RG WP SINTOFOIL RV WP	EN 13361:2013 – Barrières géosynthétiques - Caractéristiques requises pour l'utilisation dans la construction des réservoirs et des barrages
EUROFLEX V UV EUROFLEX V AT EUROFLEX P ST EUROFLEX P RG EUROFLEX P RV SINTOFOIL ST WP SINTOFOIL RG WP SINTOFOIL RV WP	EN 13362:2013 – Géomembranes - Géosynthétiques bentonitiques - Caractéristiques requises pour l'utilisation dans la construction des canaux
EUROFLEX V EUROFLEX V CRY ECOFLEX V ECOFLEX V RF EUROFLEX V RF EUROFLEX V RF AT EUROFLEX P ST WPS EUROFLEX V CRY RF EUROFLEX V CRY RFa ECOFLEX V PT SINTOFOIL ST WPS	EN 13491:2013 - Barrières géosynthétiques - Caractéristiques requises pour l'utilisation comme barrière contre les liquides dans la construction des tunnels et des structures souterraines.

Fabbricato da / Manufactured by: **IMPER ITALIA SRL**

Sede legale / Head Office: **Via A. Volta, 8 – 10071 Borgaro Torinese Fraz. Mappano**

Fabbrica / Factory: **Via Sempione, 8 - 28040 Marano Ticino (NO)**

sont soumis par le fabricant à des essais de type initiaux sur les produits et à un contrôle du site de production. L'Organisme notifié Bureau Veritas Certification S.A., a réalisé l'inspection initiale du site et de la production du site, et réalise la surveillance continue, l'audit et le contrôle de la production établis dans l'annexe ZA de/des norme(s) harmonisée(s) NF EN indiquée(s).

Le présent certificat atteste que toutes les conditions requises relatives au contrôle de la production décrite dans l'Annexe ZA de la norme harmonisée indiquée ont été appliquées et autorise le fabricant ou son représentant à fixer le marquage CE.

Ce certificat reste valide jusqu'au 17 octobre 2016 tant que les conditions établies dans la(les) norme(s) harmonisée(s) indiquée(s), les conditions de fabrication de l'usine, et le système de contrôle de production de l'usine n'ont pas changé significativement.

Certification initiale: Madrid 17 octobre 2011

Date d'actualisation: 10 novembre 2015

Signed by:

Mónica Botas
Certification Manager

Bureau Veritas Iberia, S.L.
Edificio Caoba. C/ Valportillo Primera 22-24
Polígono Industrial La Granja
28108 – Alcobendas (MADRID)
Organisme Notifié 1035
Organisme de control accrédité par ENAC avec n° accréditation OC-P/005

